
 

 

 

 

 

 

 

 

第４回学校運営協議会開催！ 

１１月９日（土）に、第４回学校運営協議会が開催されました。 

今回は会議の前に、委員の皆様には校内音楽会を参観していただきました。子ど

もたちの素晴らしい歌声と息の合った演奏を鑑賞され、参観後はお褒めの言葉を

頂きました。その後の会議も、音楽会の温かい余韻に包まれながら話し合いが進

められたように思います。主な内容は以下の通りです。 

 

 

（１）運動会、音楽会その他各行事実施についての意見交換 

（２）行事実施の内容等とその支援の在り方についての熟議 

①運動会について 

・学年ごとに協力し助け合いながら、素晴らしいものを披露していました。 

大変迫力があって感動しました。 

・孫のことを思い出しながら応援しました。「全員があって自分がいる」と 

いう東原小のチームワークを感じました。学校行事は温かい雰囲気を作って 

いく効果があっていいですね。 

・保護者の方々がルールを守って参観していることが印象的でした。大変落 

ち着いた雰囲気で実施できていました。 

・敬老席については、立見が出るくらい盛況していました。お年寄りにゆっ 

くり見ていただけるような改善が必要かと思います。 

 

 

 

 

 

児童運動会写真 

 

 

 

 

②音楽会について 

・１年生もきちんと楽器を扱えていて、素晴らしいと感じました。 

・初めて見せていただきましたが、合奏も合唱もきちっと揃っていて感心し 

ました。音楽療法というか、音楽を通じた子どもたちの仲間意識の活性化を 

感じました。 

・６年生の発表については、アンコールが認められてもよいと思います。ま 

た、保護者の入れ替え制での鑑賞が定着してきて大変スムーズでした。 

・音楽を通じた幼稚園等との交流が図れたら、お互いに刺激になって良いと

思います。場所や移動等の問題がありますが・・・ 

・１年生が「おはようございます！」の挨拶で入場してきたのが可愛かった 

です。また、子どもたちが全体的に静かに聴いていて、マナーが良いと感じ 

ました。練習期間を考えると、高い完成度で立派でした。 

・父兄がこれほど集まることはあまりないと思います。音楽に対する興味関 

心の高さを感じました。特に『八木節』は踊りたくなる気持ちになりました。 

また、準備では楽器移動が大変そうなので、来年度以降、おやじの会でお手 

伝いできないかと考えています。 

 

※他にも「子どもたちや先生方に地域の催しに参加してもらい、合唱や演奏を披 

露してもらえたら、地域の活性化につながるのでは？」等の意見がありました。 

こちらのご意見については、三上校長が「教職員の休日出勤や時間外勤務を要 

することになります。また、平日であれば児童の教科等の授業時数にも影響する

ため、今後慎重に検討していきたいと思います。」と回答しました。 

 

 

 

 

児童音楽会写真 

 

 

 

 

（３）その他・今後の予定について 

①第５回学校運営協議会について：次回１／９（木） 

→地域協働学校 先進校視察として、伊奈町教育委員会が視察予定です。 

 ②下校時の市による放送がなくなった件について 

→市議会で取り上げていただけるとのことです。 

 ③教職員人事異動方針に関する承認 

 ④来年度学校行事の実施時期見直しについて 

 ⑤来年度新学習指導要領実施に伴う時間割変更について 
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